



## 藤棚をきれいにしていただきました ～地域ボランティアのカ～



昨年6月に、学校の植栽の整備をボランティアできていただき、きれいにしていただいた成田町の上田秋二さんが今度は、学校の「藤棚」をきれいにしてくださいました。昨年度ボランティアで活動していただいたときに「藤棚」のことを話したのを覚えてくださっていて、手入れに適した今の時期になって学校にきてくださったのでした。

「植物が好きなものですから・・・」と謙遜されますが、全くのボランティアで作業をしてくださいました。藤の枝の支えになっている古くなった竹を取り除き、新しい竹と入れ替え、伸び放題になっていた藤の枝を刈り込み、形を整え・・・結構な大仕事になりました。大変な重労働にもかかわらず一人で淡々と作業をしていらっしゃる姿には感謝しかありませんでした。「天気が心配になったので・・・」と予定していた日も前倒しにしてくださいました。

見違えるようになった「藤棚」。来年の開花が今から楽しみです。地域の方の力で学校が支えられていることをあらためて感じる出来事でした。保護者の皆さんも学校においでの際はきれいになった藤棚を是非ご覧ください。本当にありがとうございました。

## 個別懇談スタート ～学校と家庭が同一歩調で～

30日から個別懇談がスタートしました。お忙しい中、お時間をとっていただき感謝申し上げます。個別懇談は「子どもの学校での学習状況や生活の様子、相談したいこと等についての情報交換を通して、一層の健全育成を図ること」を目的としています。学校と家庭が子どもの教育について同一歩調で進めるための話し合いの場です。全く遠慮はいりません。聞きたいことはどんどん聞いていただいて結構ですし、質問があればその場でも、懇談後でもお寄せください。

(内容によっては即答できないものもあるかもしれません。ご容赦ください。)  
学校も家庭も目指すのは、「子どもの健やかな成長」お仕事の時間の対価に値するぐらいの時間、「来て良かった」「話し合えてよかった」と思ってもらえる時間にしたいと考えています。どうぞよろしく申し上げます。



保護者の皆様からの声をお待ちしています。

～学校に対するご意見・ご感想等お気軽にお寄せください～

----- 切り取り線 -----